



Nota de Prensa

GABINETE DE PRENSA

La FEMP se suma al luto por las víctimas del accidente aéreo de Barajas

Madrid, 21 de agosto de 2008.- El Presidente de la FEMP, Pedro Castro, ha expresado el profundo sentimiento de dolor y pesar de los Gobiernos Locales españoles por las 153 víctimas mortales del trágico accidente aéreo ocurrido ayer en el Aeropuerto de Madrid – Barajas.

Pedro Castro transmite, en nombre la Comisión Ejecutiva de la FEMP, la solidaridad y el apoyo a todos los familiares de las víctimas de este accidente, al tiempo que desea un rápido restablecimiento de las personas que han resultado heridas en el mismo.

La FEMP se suma, por tanto, a los tres días de luto oficial decretado por la Comunidad de Madrid, el Ayuntamiento de la capital, el Gobierno de Canarias y los Cabildos y Ayuntamientos de esta región, apoya todos los actos en memoria de las víctimas, convocados para hoy por diversas instituciones autonómicas y locales de toda España, y pide a todos los Gobiernos Locales que coloquen en sus sedes las banderas a media asta en señal de duelo.

Desde la FEMP también se expresa el reconocimiento a todas las personas de los servicios de emergencia que han intervenido en las tareas de rescate y atención a los heridos y familiares, en los primeros momentos tras el accidente y en los operativos de intervención posteriores.